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Шебекинские работники культуры приняли поздравления

новости z

Дорогие читатели,  проходит досрочная подписка на газету «Красное знамя»   на 2-е полугодие 2023 года. 
Она продлится по 31 марта. Стоимость подписки - 869 рублей  82 копейки.  

Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 775 рублей 8 копеек.  
Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже. Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету 
в редакции,  подписка 360 рублей. Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. Также это 

можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

Светлана Панченко 
стала победителем 
муниципального этапа 
конкурса «Воспитатель года 
России- 2023»

Праздничная церемония награжде-
ния участников муниципального эта-
па Всероссийского профессионально-
го конкурса «Воспитатель года России 
-2023» и муниципального профессио-
нального конкурса «Педагогический 
дебют» прошла в Центре культурного 
развития. Победителем муниципаль-
ного этапа Всероссийского професси-
онального конкурса «Воспитатель года 
России- 2023» стала инструктор по фи-
зической культуре детского сада №6 
города Шебекино Светлана Панченко. 
В профессиональном конкурсе «Педа-
гогический дебют» первое место у инс-
труктора по физической культуре де-
тского сада «Ромашка» села Белянка 
Анастасии Кулагиной.

Во время участия в конкурсной про-
грамме работники дошкольного образо-
вания провели педагогические мероп-
риятия с детьми, подготовили и показа-
ли мастер-классы, представили свои об-
разовательные проекты и приняли учас-
тие в ток-шоу. Участницы проявили себя 
ярко и выдержали все испытания.

Всем победителям, призёрам и ла-
уреатам конкурсов вручены денеж-
ные премии и подарки. Поздравляем 
их с заслуженными наградами.

на аллее трудовой славы z
Анна Эдуардовна Кононова – замес-
титель директора детско-юношеской 
спортивной школы «Атлант» при на-
шей встрече несколько меня обеску-
ражила тем, что сразу начала гово-
рить о проблемах. 

- На сегодняшний день, - сказала она, 
- в нашем здании, что по улице Железно-
дорожная, 20, необходимо сделать ремонт 
фасада и заменить кровлю. Это первооче-
редная задача. Для проведения муници-
пальных, областных и всероссийских со-
ревнований по борьбе дзюдо и самбо за-
планировано строительство нового зда-
ния «Школа самбо».  Когда начнётся это 
строительство? Хотелось, чтобы началось 
это как можно скорее.  В черте города Ше-
бекино выделен земельный участок, про-
ект на строительство здания прошёл госу-
дарственную экспертизу… 

И тут же, подумав несколько секунд, 
Анна Эдуардовна добавила: 

- Я счастливый человек потому, что 
имею любимую работу. Утром я с удо-
вольствием иду на работу, а вечером спе-
шу домой, где меня ждёт семья…

Когда я ознакомился личным делом 
Анны Эдуардовны, то меня поразило, ка-
кое большое количество почётных грамот 
и благодарностей имеет она в своей кол-
лекции. Не поленился, посчитал, оказа-
лось таких наград 16. Награждалась она 
и главой администрации Шебекинского 
городского округа, и губернатором Бел-
городской области, и руководством обще-
ственного государственного физкультур-
но–спортивного объединения «Юность 
России», и руководством Министерства 
просвещения Российской Федерации. А 
ещё она имеет два свидетельства о зане-
сении её фото на Аллею Трудовой Славы 
Шебекинского городского округа - 2019 
год (по двум номинациям) и 2022 год - 
«за высокие достижения в развитии эко-
номики и социальной сферы». В 2021 го-
ду Кононова заносилась на молодёжную 
Доску почёта Шебекинского городского 
округа.

И это всё за 14 лет работы в одном уч-
реждении. 

Образование у Анны Эдуардовны вы-
сшее, в своё время она закончила педа-
гогический факультет Белгородского го-
сударственного университета.

 Вот как характеризует работу Кононо-
вой директор ДЮСШ «Атлант» Николай 
Александрович Шибаев.

- Анну Эдуардовну отличают професси-
онализм, способность доводить до конца 
начатое дело, умение концентрировать 
своё внимание на главном. Чувство от-
ветственности и организаторские способ-
ности помогают Анне Эдуардовне умело 
осуществлять контроль и руководство за 
учебно-воспитательным процессом, ре-
шением административных вопросов. 

Есть чем гордиться

Большое внимание она уделяет самооб-
разованию. В 2018 году прошла профес-
сиональную переподготовку на ведение 
деятельности в сфере управления и об-
разования. Каждые три года совершенс-
твует свой профессиональный уровень на 
курсах повышения квалификации.

 Перед тем как распрощаться, я поин-
тересовался у Кононовой: есть ли у неё то, 
чем она гордится? И услышал в ответ: 

- Ели говорить о работе, то я горжусь 

тем, что нашим учреждением подго-
товлены два победителя и призёра 
чемпионатов и первенств Мира, пять 
победителей и призёров первенств Ев-
ропы, двадцать шесть победителей и 
призёров чемпионатов и первенств 
России. Мы подготовили одного мас-
тера спорта международного класса и 
двадцать восемь мастеров спорта СССР 
и Российской Федерации.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ

Новое оборудование 
поступило в Шебекинскую 
женскую консультацию

Оно позволит женщинам более де-
тально обследовать своё здоровье на 
выявление различных патологий и он-
кологических заболеваний.

Качественное,  дорогостоящее ме-
дицинское оборудование поступило 
в женскую консультацию совсем не-
давно, но уже активно используется 
на практике. Это аппараты для обсле-
дования и наблюдения благополучно-
го развития плода у беременных жен-
щин, позволяющие проследить за все-
ми этапами внутриутробного развития 
будущего ребёнка. Также для обследо-
вания женщин имеются новые феталь-
ные мониторы, автоматизированный 
кардиотокограф, многофункциональ-
ное медицинское кресло. 

- Начали использовать оборудова-
ние для раннего выявления предрака, 
обследования и лечения, в том числе 
бескровным методом, различных па-
тологий, например шейки матки, папил-
лом, - проинформировала заведующая 
женской консультацией Светлана Вла-
димировна Столбцова. - Мы считаем 
важным информировать об этом жен-
щин, которые могут к нам обратиться 
за помощью. 

Для того, чтобы пройти необходимые 
обследования на новом оборудовании, 
достаточно просто записаться к врачу 
женской консультации. Напомним, что 
медучреждение находится сейчас на 
своём прежнем месте: на первом эта-
же здания роддома. Приём ведут вра-
чи-гинекологи с 8 до 18 часов. 
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личный приём z

добрые перемены  z
Микрорайон Северный давно уже ве-
личают в Шебекино посёлком, ибо по 
всем параметрам он соответствует 
данному названию. Здесь не одна со-
тня современных, красивых, в основ-
ном двухэтажных домов, очень краси-
вый детский сад, торговые точки, ас-
фальтированные дороги и тротуары.

Причём  на некоторых улицах дороги 
сделаны много лет назад и некото-

рые из них требуют ремонта. Например, 
на улице Солнечная в рамках реализации 
национального  проекта «Безопасные ка-
чественные дороги» в эти дни ведётся ка-
питальный ремонт. Проводят его специа-
листы фирмы «Герба», где руководителем 
Владимир Николаевич Шляхов.

Дорога здесь состоит из двух частей: од-
на часть протяженностью 368 метров, вто-
рая насчитывает 240 метров. 

Прораб «Гербы» Игорь Станиславович 
Артемьев рассказывает: 

- Старое полотно дороги было достаточ-
но узким, поэтому мы производим ушире-
ние до 4,5 метров. В данный момент (23 
марта) ведётся холодное фрезерование ста-
рого полотна. Кроме того, на улицах Пушки-
на и Чайковского проводится исправление 
профиля. Холодным фрезерованием зани-
маются механизаторы Сергей Алексеевич 
Овчаров и Сергей Сергеевич Щеклеин. Пре-
тензий к ним по работе у меня нет. Их мож-
но сфотографировать для газеты.

Я воспользовался советом Артемьева и 
сделал фото Овчарова и Щеклеина.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 
Фото автора

Капитальный ремонт дороги          
на улице Солнечная

Глава администрации Шебекинского 
городского округа  Владимир Никола-
евич Жданов провёл выездной приём 
граждан в Белянской территориаль-
ной администрации.  К нему со свои-
ми наболевшими вопросами и пробле-
мами  пришли трое  местных жителей 
и семья, переехавшая с Украины.

Большинство обращений было связано 
с необходимостью проведения работ 

по благоустройству. Так, житель села Тер-
новое просил установить перила на мосту 
между улицами Набережная и Луговая.

- Будем решать  вопрос. На  место вы-
едут специалисты для оценки объёма  ра-
бот по установке перильного ограждения,  
чтобы затем сделать всё необходимое по 

обеспечению безопасности людей,  - ска-
зал Владимир Николаевич Жданов.

Житель Козьмодемьяновки считает,  
что в селе обязательно нужно завершить 
благоустройство территории, прилегаю-
щей к памятнику на братской могиле со-
ветских воинов, погибших в годы Великой 
Отечественной войны. Глава администра-
ции Шебекинского городского округа сооб-
щил, что эти работы будут выполнены. Он  
поблагодарил жителя за неравнодушие и 
поддержал инициативу сельчан провести 
здесь субботник по наведению порядка и в 
дальнейшем разбить Сквер Памяти.

Слова благодарности местным властям 
от имени всех земляков высказала житель-
ница Зимовеньки. В селе была обустрое-
на купель, отремонтирована дорога, уло-
жен тротуар. Вместе с тем женщина поп-
росила выполнить ремонт  дороги на ули-
це Пролетарская.

- Обещать сделать  это  в текущем году 
не могу,  ситуация пока не позволяет.  Воп-
рос о ремонте данной дороги планируем  
рассмотреть при формировании програм-
мы дорожных работ в Шебекинском город-
ском округе  на 2024-2025 годы, - ответил 
Владимир Николаевич Жданов.

Руководитель муниципалитета также 
внимательно выслушал семью, приехав-
шую из Волчанска,  получившую россий-
ское гражданство. Владимир Николаевич 
Жданов обсудил с супругами,  у которых 
трое детей, варианты их дальнейшего тру-
доустройства  и дал поручение оказать со-
действие в решении жилищного вопроса, 
как вариант предложил им использовать 
средства материнского капитала и, воз-
можно,  ипотеки  для приобретения семь-
ёй подходящего дома.

 Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Людям обязательно помогут

Глава поделился 
опытом работы                       
в приграничье

Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир 
Жданов принял участие в заседа-
нии рабочей группы по развитию 
местного самоуправления Совета 
при полномочном представителе 
Президента РФ в Центральном фе-
деральном округе. 

Заседание проводил полпред Пре-
зидента Игорь Щёголев.  Участника-
ми встречи стали представители фе-
деральных и региональных структур, 
а также органов местного самоуправ-
ления.

«Вместе с Галиной Руденко – главой 
Муромской территориальной админис-
трации - поделились с коллегами осо-
бенностями деятельности органов мес-
тного самоуправления на приграничной 
территории и рассказали о неоценимом 
вкладе каждого шебекинца в развитие 
родного края и его защиту», - сообщил 
Владимир Жданов на своих личных 
страницах в социальных сетях. 

Руководитель муниципалитета 
рассказал, что в повестке встречи 
были также вопросы поддержки се-
мей военнослужащих, совершенство-
вания территориального обществен-
ного самоуправления, формирования 
комфортной городской среды и дру-
гие темы, актуальные для Шебекинс-
кого городского округа.

«Будем знакомиться с лучшими 
практиками муниципалитетов дру-
гих регионов и обязательно делить-
ся своим опытом», - отметил Влади-
мир Жданов.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ


